



„Wenn es einen Glauben gibt, der Berge versetzen kann,  
so ist es der Glaube an die eigene Kraft.“

*Marie von Ebner-Eschenbach*

### **Weihnachtsbrief 2024**

Liebe LandFrauen, liebe Beraterinnen,

als LandFrauen haben wir im vergangenen Jahr wieder einmal gezeigt, wie viel wir gemeinsam bewegen können. Mit Eurem Engagement, Eurer Tatkraft und Eurem Zusammenhalt habt Ihr dazu beigetragen, unsere Gemeinden und Dörfer lebens- und liebenswert zu gestalten. Sei es beim „Tag des offenen Hofes“, bei den Demonstrationen zur Demokratiestärkung und für die Wertschätzung der Landwirtschaft oder bei all den Jubiläen oder KreislandFrauentagen in unserem Verband. Für all das Geleistete danke ich Euch von Herzen.

Wir leben in Zeiten, die von uns nicht nur Flexibilität, sondern auch den Mut verlangen, Verantwortung zu übernehmen. Ihr alle seid durch euer Handeln und Tun ein Vorbild in Euren Gemeinden – ob in der Familie, im Beruf oder im Ehrenamt. Es erfüllt mich mit Stolz, zu sehen, wie Ihr mit Herz und Verstand Verantwortung für die Gemeinschaft tragt. Gleichzeitig wünsche ich uns allen den Mut, uns auch weiterhin mit Eigenverantwortung und Verantwortung anderen gegenüber für ein besseres Morgen einzusetzen. Denn unsere Zukunft gestalten wir – mit neuen Ideen und dem Willen, gemeinsam Lösungen zu finden. Ich stelle mir gerade in diesen Zeiten die Frage: Darf man in Krisenzeiten wie diesen fröhlich sein? Eine besinnliche Weihnachtszeit mit seinen Lieben feiern? Während um uns herum Kriege toben und Menschen vor Katastrophen fliehen?

Mir fällt es schwer, in diesen Wochen unbeschwert zu feiern. Dennoch denke ich: Die Antwort ist ein klares Ja. Denn gerade in schwierigen Zeiten ist es wichtig, Licht und Freude in unserem Leben zuzulassen – sei es in einem Lächeln, einem freundlichen Wort oder einem warmen Weihnachtsgruß. Diese kleinen Momente der Fröhlichkeit und Zuversicht sind oft die Funken, die wir brauchen, um neuen Mut zu schöpfen und nach vorne zu blicken.

Mit Eurem Einsatz und Eurer Bereitschaft, Veränderungen mutig anzugehen, sehe ich einer hoffnungsvollen Zukunft entgegen. Lasst uns die Menschen um uns herum wertschätzen und die Freundschaften und Verbindungen, die uns stärken.

Ich wünsche Euch und Euren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit, Gesundheit, Glück, einen strahlenden Funken Fröhlichkeit und Zuversicht für das neue Jahr. Möge 2025 uns allen neue Chancen und Hoffnung bringen!

Herzlich Eure



*Elisabeth Brunkhorst*